

Cancelan elecciones en Pantelhó; en Chicomuselo instalarán 27 de 45 casillas

ELIO HENRÍQUEZ

CORRESPONSAL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS.

El Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana (IEPC) de Chiapas informó que acordó no realizar las elecciones extraordinarias programadas para este domingo en el municipio de Pantelhó, por falta de condiciones de seguridad.

Agregó que en Chicomuselo se prevé que sí se lleven a cabo, aunque se realizó un “ajuste”, por lo que instalarían 27 de las 45 casillas, mientras en Capitán Luis A. Vidal se analiza la instalación de las seis casillas programadas.

En Pantelhó y Chicomuselo se suspendieron las elecciones del 2 de junio pasado, debido a la situación de violencia que prevalece, mientras que en Capitán Luis A. Vidal se anularon pues fue quemada la paquetería electoral.

La presidente consejera María Magdalena Vila Domínguez informó la noche del viernes, que el consejo distrital correspondiente del Instituto Nacional Electoral (INE), acordó la baja total de las 28 casillas en Pantelhó, pues “esa problemática nos coloca en una situación de declarar la no elección por las condiciones sociales de conflicto y de inseguridad que prevalecen, por ese motivo se vuelve a quedar sin elecciones”.

Vila Domínguez dijo en rueda de prensa en Tuxtla Gutiérrez, que ayer hubo enfrentamientos y se escucharon detonaciones de armas de fuego en la cabecera de ese

municipio de los Altos de Chiapas.

Explicó que el personal del INE no pudo ingresar a las comunidades para identificar a quienes integrarían las mesas ciudadanas y capacitarlos, debido a la falta de acompañamiento de las fuerzas de seguridad.

Señaló que en Chicomuselo, el consejo distrital número 8 del INE acordó hacer un ajuste, por lo que sólo se instalarán 27 casillas.

Comentó que los paquetes electorales están en la sede central y serán trasladados este sábado a Chicomuselo y Capitán Luis A. Vidal, y no a Pantelhó.

La funcionaria aseveró que en la mesa de seguridad hay un despliegue de elementos para llevar a cabo la elección.

Por otra parte, tres personas, entre ellas dos presuntos agentes de investigación estatal, fueron encontrados muertos en Ocosingo, mientras en Tuxtla Gutiérrez, los cadáveres de una pareja fueron localizados en un automóvil estacionado en una plaza comercial, informó la Fiscalía General del Estado.

La dependencia dio a conocer en un comunicado que “elementos de la Policía de Investigación y personal de Servicios Periciales se trasladaron al tramo carretero Palenque-Benemérito de Las Américas, a la altura del Cruce San Jacinto, Ocosingo, donde encontraron los cuerpos de tres hombres, de los cuales dos fueron identificados como Rafael N y Delmar N; el tercero permanece en calidad de desconocido”.